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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Eu vou pedir, que coloquemos a Benedetta como co-anfitrã.  

 

GULTEN TEPE:  Obrigada, Manal. Estamos prontos.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Gulten. E obrigada, Benedetta também. Como vocês 

podem ver na tela, esta é a proposta e calendário, prestação de contas 

e cronograma das responsabilidades para a redação do Comunicado – 

desculpem – do GAC. Estamos no momento agora, na reunião, para 

destacar as áreas e possíveis assessoramentos a realizar-se com o 

tema, que mereça o assessoramento. Escutei um comentário sobre a 

proteção das OIGs. Obrigado, Brian, por destacar este ponto. 

Passarmos ao texto, ao rascunho do Comunicado. Acho que os colegas 

poderiam começar a incluir o texto no documento do Google Doc. 

Queria saber se há algum outro tema, que mereça ser ou se justifique 

como assessoramento até está dada? Pelo menos, eu sei que amanhã, 

vamos continuar conversando. Mas pergunto se até agora, há intenção 

de formular ao Board algum assessoramento?  
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 Eu vou passar rapidamente pelo resto do cronograma. Amanhã, os 

membros do GAC e os grupos de trabalho do GAC vão continuar 

identificando temas possíveis para o Comunicado do GAC. Algo que 

possa surgir das nossas deliberações na quarta-feira, os responsáveis 

dos temas do GAC convidados a oferecer resumos em texto das suas 

atuações, se houver alguma coisa a informar e o pessoal de apoio. 

Como faz habitualmente, redigirá o texto das seções do Comunicado, 

que não são sobre assessoria, os relatórios sobre atividades entre 

unidades constitutivas e assuntos internos de participação com a 

comunidade. Depois estão todos convidados – é claro – para sugerir 

assuntos e possíveis textos de rascunho de temas de importância para 

o GAC ou assessoria por consenso do GAC ou as seções e seguimento 

de assessoria por consenso do Comunicado. Espero que possamos 

cumprir com a data... com as datas, em realidade, para ter uma sessão 

de redação que fula rapidamente. Assim que for possível, será melhor. 

O último ponto, isto... 

 

GULTEN TEPE:  Desculpem, mas alguém... desculpas pela interrupção. Sim, Manal, 

continue, por favor.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: O último ponto se refere ao período de revisão e tal como já 

acordamos, vamos atribuir um período de revisão de 72 horas antes da 

finalização do encerramento do Comunicado, que normalmente, 

finalizaria no dia de domingo, 20 de junho. Mas vamos permitir que seja 

publicado o Comunicado, na segunda-feira. Espero que isto fique claro, 
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que todos aceitem antes de concluir, uma última consulta, de algum 

tema? Será que alguém tem consultas para fazer de temas, que 

devamos conhecer ou queiram nos informar? Se não vamos continuar 

a nossa conversa amanhã. 

 Não vejo ninguém pedindo a palavra. Nada no chat. Então, agora é o 

momento de recesso de 30 minutos. E depois teremos a reunião social 

informal para todos os membros e observadores do GAC, que podem – 

é claro – participar. E eu espero que todos possam fazer isso. É uma 

oportunidade muito boa, para que todos, tal como fizemos na Plenária. 

Temos vários participantes novos no GAC. Então é uma oportunidade, 

para que todos se apresentem. Vejo a mão de Nigel. Nigel tem a 

palavra. 

 

NIGEL HICKSON:  Sim. Boa tarde, Manal. Boa tarde, colegas. E desculpas por ocupar esses 

minutos do seu descanso. Mas sou representante do Reino Unido. O 

que a senhora diz é totalmente certo. Temos várias possíveis pessoas 

redigindo a assessoria do GAC. Tivemos uma muito boa sessão sobre o 

uso indevido do DNS. E aí, surgirão alguns elementos. Como disse, há 

vários segmentos sobre recomendações da revisão de CCT. Então, sim. 

Mas não há mais nada a adicionar. Foi uma discussão excelente. Já no 

primeiro dia. Muito obrigado.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Nigel, pelo seu comentário. E é sim, tentamos 

começar assim que possível, para nos adaptar aos desafios dessa 
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configuração remota. Então, qualquer coisa que possa ser assinalada 

com antecipação, com antecedência; melhor assim, para a nossa 

sessão de redação. Não necessariamente, tem que ser um texto 

completo. Só com o título e mensagem-chave é suficientemente bom, 

para que os outros colegas possam refletir e mais para frente, chegar a 

um acordo com mais facilidade. 

 Então, se não houver mais nada, a respeito do Comunicado, espero ver 

todos vocês depois desses 30 minutos no evento social do GAC. E 

aqueles que não puderam ou que não possam participar, os líderes do 

GAC, faremos uma sessão informativa mais para frente às 14h45 UTC. E 

amanhã, teremos um início mais tarde, às 10h30 hora de Hague, 8h30 

UTC.  

 Então, espero ver a maior parte de vocês amanhã. E que desfrutem 

muito do descanso. Muito obrigada. Conclui a gravação. 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


